

Le Président de Cuba estime que le Code des Familles est digne et nécessaire



La Havane, 8 juin (RHC) Le Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (CC-PCC) et Président de la République, Miguel Díaz-Canel, a déclaré que le nouveau Code des familles, en étude depuis plusieurs mois dans le pays, sera une loi non seulement nécessaire, mais aussi digne et approuvée par les Cubains.

Lors d'une réunion de travail avec les membres du comité de rédaction du projet de loi, le Président a reconnu le travail accompli jusqu'à présent et il a souligné l'importance de la nouvelle législation, dont la

25e version a été présentée aujourd'hui.

Díaz-Canel a réfléchi à la valeur du nouveau code, qui sera soutenu par deux mécanismes participatifs : la consultation populaire et le référendum, ce qui est presque inédit dans le monde.

Le Ministre cubain de la justice, Oscar Silvera Martínez, a expliqué que la 25ème version tient compte des résultats définitifs de la consultation populaire (du 1er février au 30 avril). Il a également ajouté que la commission de rédaction a reçu ces résultats lors d'une session extraordinaire de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire en mai dernier.

Le responsable de la Commission a assuré que la population en général a mis l'accent sur la nécessité d'augmenter la communication et d'intégrer d'autres experts, tels que des sociologues et des psychologues, pouvant aider à la compréhension du projet du Code des familles.

"Afin d'analyser les opinions émises par les citoyens, nous avons évalué article par article, paragraphe par paragraphe, aussi soigneusement que possible, afin qu'aucune opinion ne soit laissée de côté", a-t-il déclaré.

Silvera Martínez a indiqué que le processus de consultation populaire a conduit à de grandes modifications

De même, il a précisé que ce processus de consultation populaire ne peut pas être considéré indépendamment de la consultation spécialisée. Toutes les consultations, constituent des exercices importants de participation populaire qui ont enrichi le texte du document.

"Tout ce qui a été apporté par la consultation et qui a enrichi le Code, est inclus dans cette nouvelle version", a confirmé le Ministre lors de l'échange de vues, auquel ont également assisté le Premier ministre Manuel Marrero Cruz, le vice-président de la République, Salvador Valdés Mesa, et Roberto Morales Ojeda, secrétaire d'organisation du CC-PCC.

Ana María Álvarez-Tabío, membre de la Commission de rédaction, a évoqué certains aspects pertinents dans l'élaboration du code, à savoir le droit de tous à être pris en charge, l'extension de la protection des enfants et des adolescents dans des situations exceptionnelles et de catastrophe, et le renforcement de la protection urgente face à la discrimination et à la violence.

(Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/290002-le-president-de-cuba-estime-que-le-code-des-familles-est-digne-et-necessaire>



Radio Habana Cuba